

ÖAM Beachvolleyball 2016

Bericht

Am 25. und 26. Mai 2016 fanden in Klagenfurt die Österreichischen Akademischen Meisterschaften im Beachvolleyball statt. Der Wettkampf wurde am USI-Outdoor Gelände direkt am Campus der Alpen-Adria Universität Klagenfurt auf insgesamt fünf Beachvolleyballplätzen ausgetragen.

14 Damen- und 12 Herrenteams nahmen am Bewerb teil. Das USI Salzburg schickte genau wie Linz drei Teams, das USI Klagenfurt nominierte zwei Teams, Graz brachte fünf und Innsbruck vier Teams, Leoben nahm mit einem Team teil und Wien komplettierte das Teilnehmerfeld mit sieben Teams. Wie im Vorjahr wurden im Rahmen des Turniers Punkte für die österreichische Beachvolleyballrangliste ausgespielt. Dadurch wird dem steigenden Niveau der Vorjahre Rechnung getragen und der Bewerb zusätzlich aufgewertet. Neben den vielen spannenden Spielen in der relativ kurzen Zeit von gut und gerne 24 Stunden konnte das Zusammentreffen der Wettkampfleiter und Sportler am Abend bei gemütlichen Beisammensein und Grillerei zum Erfahrungsaustausch genutzt werden.

Bei den Damen setzten sich die Favoritinnen aus Linz durch. Bis zum Finale gaben Freiburger Eva mit Partnerin Wiesmeyr Stephanie keinen Satz ab. Damit konnte sich Wiesmeyr nach der letztjährigen knappen Finalniederlage mit einer neuen Partnerin heuer über Gold freuen. Zweite wurden Winkler Evelyn mit Mair Viki, die für das USI Wien an den Start gingen. In einem spannenden Spiel um Bronze über drei Sätze setzten sich Rödl Jenny und Ötzlinger Johanna (Salzburg 1) gegen Schmidt Marlene und Schmid Kerstin durch.

Bei den Herren wurde ein neuer Staatsmeister gekürt. Nachdem Patrick Kain (Titelverteidiger von 2015 und 2014) mit seinem neuen Partner Celestin Büche (Wien 2) nach einem w.o von Schörghofer Simon/Heimrich Alexander (USI Innsbruck) sich mit Bronze zufrieden geben mussten. In einem letztendlich klaren Finale setzten sich Seiser Matthias und Mantler Sebastian (Wien 4) klar gegen Grasserbauer Jakob und Gutsjahr Lukas (Salzburg 1) durch und sind so neue Unisport Austria Meister 2016 im Beachvolleyball.

Die Siegerehrung wurde vom Direktor des USI Klagenfurt, Franz Preiml und Tanja Swietli (Unisport Austria) durchgeführt.

Platzierung	USI	Team
Herren		
1.	Wien 4	Seiser Matthias/Mantler Sebastian
2.	Linz 1	Grasserbauer Jakob/Schweighofer Sebastian
3.	Wien 2	Kain Patrick/Büche Celestin
4.	Innsbruck 1	Schörghofer Simon/Heimrich Alexander
5.	Graz 1	Murauer Michael/Knoflach Adrian
5.	Wien 1	Katzenbeisser Gerd/Mayer Manuel
5.	Leoben	Hackl Joachim/Riegler Stefan
5.	Innsbruck 2	Krestan Thomas/Kronthaler Niklas
9.	Linz 2	Kolb Gragor/Ziegler Tobias
9.	Graz 2	Zipper Alexander/Spirk Stefan
11.	Salzburg 1	Wiesinger Lukas/Gutsjahr Lukas
11.	Wien 3	Wintersteiger Daniel/Schiplinger Andreas
Damen		
1.	Linz 1	Freiberger Eva/Wiesmeyr Stephanie
2.	Wien 2	Winkler Evelyn/Mair Viki
3.	Salzburg 1	Rödl Jenny/Ötzlinger Johanna
4.	Graz 3	Schmidt Marlene/Schmid Kerstin
5.	Graz 1	Witsch Maria/Schöttl Birgit
5.	Graz 2	Breuss Corinna/Mayr Anna
5.	Wien 4	Havlinova Nora/Kleinsasser Chiara
5.	Klagenfurt 1	Puschkina Tatjana/Schlatte-Schatte Julia
9.	Salzburg 2	Elsner Christina/Heizinger Eva
9.	Wien 1	Pany Alexandra/Geiger Magdalena
11.	Wien 3	Preiml Marilena/Weber Sophie
11.	Innsbruck 2	Tollinger Franziska/Einsle Alina
13.	Innsbruck 1	Kastner Sarah/Forstinger Carina
14.	Klagenfurt 2	Hüwe Lotta/Strasser Natalie